

EL UNIVERSAL/United Press International

El ex presidente de Argentina, Héctor J. Cámpora (izquierda), fue fotografiado en Buenos Aires al momento de descender de un helicóptero que lo trasladó al aeropuerto de Ezeiza. Le acompañaron el embajador José Villarreal (centro) y Raúl Valdés Aguilar, jefe del Comité Bilateral de Relaciones del Gobierno mexicano

Comité Bilateral de Relaciones del Gobierno mexicano El universal 28/11/1979 Llegó Cámpora; desilusión de cientos de argentinos

Llegó Héctor J. Cámpora a México por la tarde, tras aguardar más de tres años en espera de que el Gobierno de Argentina le concediera el salvoconducto para viajar al extranjero.

Héctor J. Cámpora, quien fuera presidente de Argentina por breve temporada, se asiló en la representación mexicana en Buenos Aires, donde permaneció hasta la mañana del lunes pasado cuando le fue concedido el salvoconducto correspondiente

A las 18.50 horas de ayer llegó el jet de AeroMéxico, que hizo el vuelo 480 procedente de Bogotá, Colombia, trayendo entre sus pasajeros al político argentino, que extraoficialmente se supo, sin confirmación, viajó a México acompañado por su esposa e hijo.

Desde las 17 horas del lunes se dieron cita en el edificio del aeropuerto internacional de esta capital más de 500 personas simpatizado-

(CONTINUA EN LA PAGINA VEINTINUEVE)